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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年３月定例会  

 

１番 岩 本 信 子 議員 

１ 公立保育所再編基本計画について 

(1) 公立保育園の必要性について 

(2) 定員の設定について 

(3) 財政負担について 

(4) 行財政改革との整合性について 

２ 入札における最低制限価格について 

(1) 入札の目的は何か。 

(2) 最低制限価格の目的は何か。 

(3) 「契約の内容に適合した履行が確保できない」ことの判断はどうして

いるのか。 

(4) 財務規則の見直しはどうか。 

３ 学校給食公会計化について 

  学校給食センターを建設された市長の残された仕事として、在任中に決

定するべきと考えるが、その考えを問う。 

 

２番 大 井 淳一朗 議員 

１ 地域通貨事業について 

(1) 現状と課題について問う。 

(2) 事業評価シートに「今年度中に改善に着手」とあるが、その取組状況

と事業の方向性について問う。 

２ まちの魅力発信について 

(1) まちの魅力発信の取組について問う。 

(2) フィルムコミッションの設立について問う。 

３ 職員採用について 

(1) 職員採用活動の取組について問う。 

(2) 人物重視の採用にシフトしたことの効果と検証について問う。 

(3) 一般行政職の社会人枠、ＵＪＩターン枠、山口東京理科大学特別枠の

設置について問う。 
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３番 山 田 伸 幸 議員 

１ 住宅マスタープラン、市営住宅ストック活用計画と自治コミュニティの

育成について 

(1) 市営住宅の管理について 

(2) 活用計画の現状と対策について 

(3) 自治コミュニティの在り方について 

２ 平日夜間診療所の運営と圏域での体制整備について 

(1) 平日夜間診療所を市民病院に。 

(2) 平日夜間診療を宇部・山陽小野田圏域で体制の強化が必要ではないの

か。 

３ 子どもの貧困にどう向き合うのか。 

(1) 実態把握について 

(2) 学業、進学支援について 

 

４番 中 村 博 行 議員 

１ 全国学力テストについて 

(1) 平成２８年度の成績結果を公表されているが、結果について協議はさ

れたか。 

(2) 学力テストの結果についての分析、また追跡調査はされているか。 

(3) 成績結果は各学校に通知されているか。 

(4) 学校別や点数など具体的な成績の公表についての考えを問う。 

(5) 「生活改善・学力向上プロジェクト」がどのように学力テストに反映

されていると思われるか。 

(6) アクティブ・ラーニングの小・中学校での具体的な取組状況を聞く。 

２ 市民マラソンについて 

(1) 悪天候のため２年連続で中止となったが、中止の周知方法に問題はな

かったか。 

(2) 近年の参加登録者の推移はどうか。 

(3) 交流人口増を目的に、市内各地区のマラソン大会を統合した大きなイ

ベントとして開催時期や場所を検討してはどうか。 

 ３ 公立保育所再編基本計画について 

(1) 説明会を終え、様々な意見が出たと思うが、それぞれに対し、どう応

えていくのか。 

(2) 本市の認定こども園に対する考え方を問う。 

 

５番 笹 木 慶 之 議員 
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１ 地方創生を踏まえた活力あるまちづくりのための施策の推進について 

(1) 第２次総合計画における行政の継続性と社会経済環境を踏まえた新た

な取組について伺う。 

(2) 財政基盤の確立と財政計画について伺う。 

(3) 夢のある本市の将来像について伺う。 

２ 生活に密着した行政課題の対応について 

(1) 有害鳥獣防護柵等設置事業の対応について伺う。 

(2) 水道未給水地域の飲料水確保対策の取組の現状と今後の対応について

伺う。 

(3) 物見山総合公園の維持管理の現状と今後の対応について伺う。 

 

６番 中 島 好 人 議員 

１ 地域経済の活性化について 

 「中小企業振興基本条例」に基づく支援について 

２ 国民健康保険事業について 

(1) 国保料の引下げについて 

(2) 資格証明書の交付について 

３ 有帆緑地公園について 

(1) 新産業廃棄物処理施設の確保について 

(2) 廃棄物処理施設終了後の活用について 

 

７番 吉 永 美 子 議員 

１ 東日本大震災被災地への支援について 

  現状と今後の予定を聞く。 

２ 子育て支援について 

(1) 「産後ケア」の取組について考えを聞く。 

(2) 子ども条例の制定について、平成２８年３月議会での市長の答弁を踏

まえ、検討状況を聞く。 

３ 地域おこし協力隊について 

  総合戦略に掲げる地域おこし協力隊について、目標に到達するための取

組について聞く。 

４ ガラス文化の振興について 

  公共施設を新設する際には必ずガラスを取り入れ、ガラス文化をもっと

市民に発信、浸透していくべきと思うが、その考えを聞く。 

５ 学校評価アンケートについて 

(1) 結果をどのように捉えているかを聞く。 
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(2) 課題を解決するための考えを聞く。 

 

８番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 病院事業管理者の人事について問う。 

２ 市立山口東京理科大の基本理念について問う。 

  軍事研究に対する研究指針や倫理規程はあるのか。 

３ 臨時職員の処遇改善について問う。 

  白井市長が約束していた臨時職員の抜本的な処遇改善策はどうなるのか。 

 

９番 小 野   泰 議員 

１ 水道事業における今後の取組について 

(1) アセットマネジメントの結果における更新需要についてどのように考

えているのか。 

(2) 広域についての考え方とアセットとの関係をどのように考えているの

か。 

(3) コンビニ収納についてどのように考えているのか。 

(4) 水道法改正が現在開会中の国会で審議されているが、その内容につい

てお聞きする。 

(5) 昨年１２月議会の水道料金改定について議会審議における課題６点と

今後の対応はどのように考えているのか。 

① 市民説明会を実施してほしい。 

② ４０年先まで見通すのには無理がある。 

③ 市民の負担が大きすぎる。 

④ 宇部市との広域化が配慮されていない。 

⑤ 市民病院に３億円貸したまま、市民の負担を求めるのは理解が得られ

ない。 

⑥ 水は貴重で高いものだということを、市民に理解してもらう必要があ

る。 

 

１０番 岡 山   明 議員 

１ 学校施設を中心としたトイレ環境について 

(1) 小中学校のトイレ環境で、洋式・和式便座（多目的トイレを含む）の

割合はどうか。 

(2) 市としての整備方針はどうか。 

(3) 便育への取組はどうか。 

(4) 学校は災害時の避難所になるため、子供から高齢者までが安心して使
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用できるトイレの環境整備の考えはどうか。 

(5) 学校以外の緊急避難所としての公共施設のトイレの改善計画はどうか。 

２ 視覚障がい者の就労・自立支援について 

(1) 本市の視覚障がい者の就労状況はどうか。 

(2) 今後起業される方、既に起業されている視覚障がい者の方への支援策

はどうか。 

(3) はり・きゅう施術割引券について、利用できる人は、市の国民健康保

険に加入している方だけだが、それ以外の方の対応はどうか。 

(4) ７０歳以上を対象とした福祉あんま・マッサージ・指圧の助成制度の

考えはどうか。そのことが視覚障がい者への就労支援とならないか。 

(5) 地域生活支援事業、日常生活用具給付事業の拡充に対する支援状況は

どうか。 

３ 禁煙に対する取組について 

(1) 県立おのだサッカー交流公園、新設された市スポーツ交流施設（クラ

ブハウス）の禁煙対策はどうか。 

(2) 市民体育館の喫煙場所が変更されているが、変更場所等に問題はない

か。 

(3) 中央図書館での敷地内禁煙の考えはどうか。 

 

１１番 杉 本 保 喜 議員 

１ 山陽小野田市防災計画について 

(1) 平成２８年度山陽小野田市防災会議における修正について問う。 

ア 火災予防要員、警防要員の確保についての方策（手段、行程、目標年

度等）は。 

イ 消防団員の確保策はどうか。 

(2) 避難準備情報や避難指示に変更があったが、高齢者をどのように安全

に避難させるかの課題解決（避難所運営を含む）はどうか。 

２ 山陽小野田市東部再開発について 

(1) 小野田駅周辺の動きとして、東側周辺の再開発、駅北部の子育て支援

センター、市立保育園の再編、日の出市場の再編等重点的な動きが見ら

れるが、地域住民との理解をどのように得ながら進めていくのかその戦

略プランを問う。また、主要地方道小野田山陽線（揥山跨線橋周辺）の

複線化等の進捗状況はどうか。 

(2) 有帆地区の現状は、広域の連接点になっているだけの状態になってい

る。地域（住民活動、小学校運営）の活性化の努力をみて、市として生

かすべき計画を問う。また、主要地方道小野田美東線（有帆小から小野
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田駅方面）の道路状況はどのように変わるのか。 

 

１２番 長谷川 知 司 議員 

１ 督促状などの様式統一について 

  市から市民に発送する督促状などの書式統一の可否を聞く。 

２ 人口減少及び高齢化社会に対する積極的な施策の進捗状況について 

(1) コンパクトな街づくりを聞く。 

(2) 墓地政策を聞く。 

(3) 共生型福祉施設の考えを聞く。 

(4) 公共施設政策（統廃合、跡地利活用及び指定管理など）を聞く。 

 ３ プロポーザル方式について 

(1) 方式の採択基準を聞く。 

(2) 選考委員の選考基準を聞く。 

(3) 事業完了後の方式採択目的の達成状況の確認方法を聞く。 

 

１３番 矢 田 松 夫 議員 

１ 厚狭駅周辺のまちづくりについて 

公共施設の跡地・敷地をまちづくりに連動すべきと思うが、その考えを

問う。 

 


